

Angesichts der Nachrichten kann man schon ins Zweifeln kommen: **Ist das noch Weihnachten? Kann ich dieses Fest des Friedens in diesem Jahr feiern?** Ja! Denn auch das ist Weihnachten: die Dunkelheit wahrnehmen und nach dem Licht von der Geburt eines (göttlichen) Kindes suchen. Hier können Sie es finden.

Hier ist Weihnachten!



Treten Sie näher, schauen Sie in Ruhe und nehmen Sie etwas von der Weihnachtsbotschaft mit in den Alltag! Suchen und finden Sie weitere Krippen im Viertel – es gibt sie, denn Weihnachten spielt sich immer wieder neu und anders ab. Sagen Sie weiter, was Sie entdeckt haben. Lassen Sie es wirken.

Und im Viertel lassen sich weitere Krippen finden: Nöthnitzer Straße 14, an der Bernhardstraße rechts und links, Plauenscher Ring 17, Windbergstraße 25 ...